
Je me sens heureuse

lorsque je discute

avec des gens qui me

font réfléchir sur moi

et sur la vie. Je me

sens heureuse

lorsqu'enfin je

comprends certaines

choses.

Gisèle 40 ans Paris
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